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12/28 

面談 市⺠団体「安芸高田市行政経済研究会」と意見交換。 

中国新聞社への
問い合わせ 

12/2 付の記事「安芸高田市議会の今 改選から１年（上）」
に関して事実関係ならびに中国新聞社の見解について問い合
わせ。 

1/4 
議員からの 
書面通知 

山本（数）議員が、情報公開請求により入手した報告書の在
り方や報告内容に対する疑義について申し出。 

1/11 
正副議⻑ 
定例協議 

正副議⻑は⽋席。 

1/13 
中国新聞社 
からの回答 

12/28 の問い合わせに対し、中国新聞社が回答。 

1/17 

議⻑、委員⻑ 
への書面通知 

12/16 の総務文教常任委員会における委員⻑の虚偽発言につ
いて指摘し、改めて継続調査に関する報告を要請。 

中国新聞社への 
問い合わせ 

1/13 の回答を受け、中国新聞社へ問い合わせ。 

1/20 
議員からの 
書面回答 

山本（数）議員が、問題行動をパワハラと認め謝罪。 

1/25 
正副議⻑ 
定例協議 

正副議⻑は⽋席。 


